

Le président du Venezuela lance un appel à arrêter la progression du fascisme en Amérique Latine



Caracas, 9 octobre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a lancé un appel à arrêter la progression du fascisme en Amérique Latine.

Il a relevé que la droite mène une campagne internationale contre son pays.

Au cours du meeting de clôture du 4e Congrès du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, le chef d'état a déploré que de nouvelles figures de l'extrême droite latino-américaine utilisent son pays comme cible d'une campagne de haine.

À ce propos, Nicolás Maduro a lancé un appel à maintenir le Venezuela comme bastion de défense antifasciste. Il a assuré que malgré les attaques et les provocations, le pays est victorieux face à l'intolérance de cette idéologie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173508-le-president-du-venezuela-lance-un-appel-a-arreter-la-progression-du-fascisme-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba